

## 4. Kidical Mass - Nürnberger Land

Alles Gute für den Start ins neue Schuljahr. Es ist wieder die Zeit, in der die Autofahrer besonders auf Kinder achten müssen. Am besten natürlich, bleibt das Auto vor und nach der Schule stehen.

**Auch diesen September ist es daher wichtig ein Zeichen zu setzen, für ...**

- ... mehr sichere Straßenquerungen für Fußgänger.**
- ... ein sicheres Schulradwegenetz.**
- ... mehr Radwege und Radstraßen.**
- ... weniger Elterntaxis.**

Letztes Jahr waren in Lauf 300 Kinder, Jugendliche und Erwachsenen unterwegs, um mit bester Laune eine bessere Verkehrspolitik und weniger Elterntaxis für das Nürnberger Land einzufordern. Die Aktion gehört zu einer Deutschlandweit Initiative um die Sicherheit von Kindern im Straßenverkehr zu stärken. Bei über 500 bunten Fahrraddemos in kleinen und großen Städten fordern die Menschen regelmäßig eine kinderfreundliche Verkehrspolitik. Insgesamt waren es 150.000 Teilnehmer.

Am 21. September heißt es nun in Lauf wieder „*uns Kindern gehört die Straße*“. Die Laufer Radler von ADFC, Bund Naturschutz, Omas for Future und Radentscheid Bayern laden zu der bunten Fahrraddemo im Nürnberger Land um darauf hinweisen, dass der Straßenverkehr kinderleicht sein muss. Wir brauchen mehr sichere Straßenkreuzungen, an denen die Kinder einfach über die Straße können. Wir brauchen ein sicheres und vom Autoverkehr getrenntes Radnetz von Nord nach Süd und Ost nach West. Es langt nicht Radwege nur von Ortschild zu Ortschild zu bauen, wenn wir dann am Ortschild plötzlich keinen Radweg mehr haben. Auch sollte der Radverkehr nicht auf den Gehsteig abgeschoben werden. Eigene Radstraßen müssen her. Umso wohler und sicherer man sich auf den Radwegen fühlt, desto mehr werden diese auch befahren. Und das ist ja einfach gut fürs Klima und die Gesundheit.

Ganz wichtig ist natürlich auch, dass die Schulwege sicherer werden. Vor den Schulen dürfen die Elterntaxis nicht die Straße verstopfen und damit uns Kinder gefährden. Wir wollen auf sicheren Wegen zu Fuß, mit dem Roller oder dem Fahrrad zur Schule kommen.

Darum rufen wir zu einer Fahrradtour durch Lauf auf. Die Polizei wird uns auf der 7 km langen Strecke mit Blaulicht begleiten, damit wir sicher auf der Straße fahren können. Wir werden mit bunt geschmückten Fahrrädern, Kreide und Musik die Straße schöner machen.

Bist du zwischen 0 und 99? Dann komm mit auf die Strecke!

Beginn: Lauf, Parkplatz Heldenwiese (Wiesenstraße)

Ziel: nahe Hämmernkirchweih, Parkplatz Pegnitzwiese

**Samstag, 21. September 2024 um 14 Uhr**

Nimm deine ganze Familie mit und vergesst eure Fahrräder nicht!

Wir freuen uns auf Dich!

Eurer Kidical Mass Team Lauf

(Weiter Informationen findest du kurz vorher auf Facebook [ADFC Nürnberger Land](#) oder auf [nuernberg.adfc.de](#))

